



Gebäude **Selzthaler Straße 18**

Errichtet	Adresse	Lage
2014	Selzthaler Straße 18	Am rechten Ufer des Pyhrnbaches, südlich der Brücke zum Wirtschaftspark.

Ein Neubau für den Städtischen Bauhof und für die Gärtnerei wurde mit einem Verwaltungsgebäude mit Büros, sowie Sozial- und Sanitärräumlichkeiten errichtet. Auch ein Garagentrakt mit Einstellmöglichkeiten für den gesamten Fuhrpark, sowie Foliengewächshäuser befinden sich am Gelände. Die offizielle Eröffnung erfolgte am 13. Mai 2016, nachdem die einzelnen Abteilungen schon in den Monaten davor in die neuen Räumlichkeiten übersiedelt waren.

Quelle: Stadtnachrichten Dezember 2014

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 10.02.2015

 Letzte Überarbeitung: 07.09.2023